

Carazo busca fin a la huelga bananera

San José, enero 8 (AP) (Por Oldemar Ramírez). El presidente Rodrigo Carazo anunció que su gobierno adoptará medidas para poner fin a la huelga de la Standard Fruit Company.

Dijo en un mensaje difundido anoche por televisión que la huelga es un grave perjuicio para la economía nacional y acusó a los comunistas de usar a los trabajadores para sus fines políticos.

Carazo sostuvo que "el dirigente comunista tiene su mira y su corazón puestos en el servicio de una potencia imperialista extranjera, la Unión Soviética, a la cual rinde pleitesía en forma permanente, aun cuando tenga que pisotear principios y

valores patrios y morales. Si alguien quiere una prueba más, que lea las páginas donde el Partido Comunista de Costa Rica exalta la intervención militar de la Unión Soviética en Afganistán".

Obra de comunistas

El presidente agregó que los dirigentes sindicales comunistas han tratado de paralizar los muelles de Limón, el ferrocarril y las actividades en plantaciones de banano en la costa del Atlántico "con el propósito de causar perjuicios grandes

Pasa a la página 58



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HABLA CON SIMPATIZANTES. Nueva Delhi, India, Enero 8 (AP). La señora Indira Gandhi, cuyo partido del Congreso ganó con una mayoría absoluta en las elecciones generales de la India, saludando hoy a un grupo de simpatizantes en el jardín de su residencia en Nueva Delhi. Se anticipa que la toma de posesión de la Sra. Gandhi será en 2 ó 3 días.

Reforzar la ley y el orden se propone Indira Gandhi

Nueva Delhi, enero 8 (Latin-Reuters). Indira Gandhi, galardonada con claveles y cabalgando en la cresta de su victoria electoral, reclamó hoy la toma de medidas urgentes para atacar los problemas económicos de la India y reforzar la ley y el orden.

La estadista de 62 años, de edad, de vuelta al poder con una arrolladora mayoría, después de tres años en el ostracismo político, dijo que su país no tiene un segundo que perder para solucionar sus problemas.

Con los resultados aún in-

completos, el Partido del Congreso (1) de Gandhi ganó ya 305 de las 415 bancas computadas de las 544 de la Cámara Baja del Parlamento (Lok Sabha).

La triunfante ex primer ministra, cuya victoria ha sido tan espectacular como su derrota en 1977, será convocada el jueves, según se espera, para formar gobierno.

Indira Gandhi ha manifestado su posición sobre el asunto más candente de la política exterior: la intervención militar soviética en Afganistán.

Pasa a la página 38

Piden sesión urgente ONU para tratar crisis afgana

Naciones Unidas, enero 8 (Latin-Reuters). Los representantes de seis Estados no alineados recibieron hoy órdenes de sus respectivos gobiernos para procurar una sesión especial de la Asamblea General de las Naciones Unidas para tratar la crisis afgana, informó un vocero de la organización.

Reveló que los Estados referidos son Filipinas, Jamaica, Bangla, Desh, Niger Zambia y Túnez.

El portavoz dijo que estos países solicitarán la reunión a través del Consejo de Seguri-

dad, que ayer, a la noche, fracasó en adoptar una resolución ordenando el retiro de tropas extranjeras de Afganistán.

La resolución fue vetada por la Unión Soviética.

El Consejo suspendió su reunión después del veto, el 113 avo. emitido por la Unión Soviética. Todavía no estableció fecha para reanudar la discusión de la cuestión afgana, explicó el vocero.

"Eso depende de cuando van a solicitar las naciones al presidente para que convoque a una

Pasa a la página 38

Con jugo de limón hacen funcionar en Lima un motor

Lima, enero 8. (DPA). Un motor eléctrico movido por la energía de un limón funciona desde hace doce años en el Planetario ubicado a 12 kilómetros al Sur de Lima.

La existencia de un motor similar, inventado por un relojero inglés, fue difundida como novedad hace pocos días en el mundo, pero según los voceros del

Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONSUELO. México, D.F., Enero 8 (AP). Dos amigos consuelan a la madre de uno de los escolares que perecieron arrollados ayer por un camión sin frenos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LISTOS PARA LUCHAR. Teherán, Irán, Enero 8 (AP). Guerrilleros afganos se preparan para luchar contra la fuerzas del gobierno y contra las tropas soviéticas. Esta foto fue tomada el fin de semana últi-

mo en su baluarte montañoso de la región occidental de Afganistán. Los guerrilleros pueden trasladarse a través de la frontera iraní en secreto, cuando lo consideren necesario y para buscar refugio.

Breves Internacionales

E.U.A. expulsará 17 diplomáticos rusos

Washington, enero 8. (Latin-Reuters). Los Estados Unidos anunciaron hoy que serán expulsados 17 diplomáticos soviéticos acreditados en Nueva York, y el retiro de siete diplomáticos estadounidenses de Kiev, como represalia por la intervención militar soviética en Afganistán.

La decisión sigue el anuncio formulado el viernes por el presidente Jimmy Carter, sobre una serie de medidas de represalia adoptadas por Washington.

El vocero del Departamento de Estado, Hodding Carter, dijo que la embajada soviética había sido informada ayer que sus diplomáticos debían abandonar Nueva York "inmediatamente".

Manifestación anti-rusa en Berlín Occidental.

Berlín, enero 8. (AP). Unos 50 estudiantes afganos que gritaban "¡Muera Brezhnev!" y llevaban carteles que decían "rusos fuera

Pasa a la página 38